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Témoignages de consommateurs

Je découvre ce calvaire

 Par Berty Posté le 4/03/2025 à 13:00

Force et honneur. En effet je me retrouve depuis 7 jours en sevrage à la dure. Le combat est
difficile. Dans le post précédent qui date un peu, je me retrouve à 90 pourcent
J'espère que tout va mieux maintenant. Je peine encore à écrire aussi je serrai bref en disant que
oui vous allez le sentir mais j'en ai pris 5 ans et ne me faisait rien alors refusez si on vous le
propose cette saleté car oui c'est bien une drogue dure

Portez vous bien.


